Ausbau der Radroute Z1 – Binswanger Straße

Im Rahmen der dringend erforderlichen Verkehrswende ist eine fortgesetzte deutliche Unterstützung des Radverkehrs ein wichtiger Baustein, um möglichst viele Verkehrsteilnehmer*innen den Umstieg aufs Rad zu erleichtern.

Ziel dieser Maßnahme ist es, neben der künftigen Entwicklung der Nord-Süd-Achse des Radverkehrs auch die Ost-West-Achse zu stärken.

Dieses Projekt ist zentral wichtig im Hinblick auf die anstehende Errichtung der Fahrrad- und Fußwegeunterführung an den Bahngleisen.

Die Fraktion der Grünen stimmt der Beschlussvorlage mehrheitlich zu, bittet die Verwaltung aber ausdrücklich um rechtzeitige und konstruktive Information der Bürger*innen hinsichtlich des Wegfalls der Parkplätze in diesem Bereich.

Dr. Stefan Müller für die Fraktion der Grünen